

KABAR TERBARU

Bakti Religi Meriahkan Peringatan HUT Bhayangkara ke-78 di Polsek Karangtengah

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 14, 2024 - 10:20



Polres Cianjur Polda Jabar - Suasana khidmat dan penuh kebersamaan memenuhi Polsek Karangtengah pada Jum'at, 14 Juni 2024, dalam rangka peringatan Hari Ulang Tahun Bhayangkara ke-78 serta menjelang perayaan Hari Raya Idul Adha 2024. Kegiatan "Bakti Religi" yang diselenggarakan oleh Polsek Karangtengah Polres Cianjur menggambarkan semangat keagamaan dan kebersamaan dalam institusi kepolisian. Kegiatan ini dihadiri oleh Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si., serta Kapolsek Karangtengah, Kompol Rachmat Hamdan, SH. Para personel kepolisian, tokoh agama, dan masyarakat setempat turut serta dalam bakti religi ini sebagai bentuk

kepedulian terhadap nilai-nilai spiritual dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab mereka. "Bakti Religi ini menjadi bagian dari upaya kita untuk menguatkan nilai-nilai keagamaan dalam berdinis sebagai anggota kepolisian. Ini juga merupakan momen yang tepat untuk mengingatkan bahwa kepolisian tidak hanya bertugas dalam bidang keamanan, tetapi juga memiliki peran dalam mendukung kehidupan beragama masyarakat," ujar Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan. Selama kegiatan berlangsung, dilakukan serangkaian kegiatan seperti pembacaan doa bersama, tausiyah keagamaan, serta pemberian santunan kepada anak yatim dan kaum dhuafa. "Kami berharap kegiatan ini tidak hanya sebagai ritual tahunan, tetapi juga sebagai bentuk nyata bahwa kepolisian peduli dan turut serta dalam kegiatan keagamaan bersama masyarakat," tambah Kapolsek Karangtengah, Kompol Rachmat Hamdan, SH. Para tokoh agama yang turut hadir juga memberikan apresiasi atas kegiatan ini sebagai upaya nyata dalam membangun harmoni antara kepolisian dengan masyarakat dalam aspek spiritual. "Kami berterima kasih atas inisiatif Polsek Karangtengah dalam menyelenggarakan kegiatan bakti religi ini. Semoga kebersamaan kita dalam menjaga keamanan dan keharmonisan tetap terjaga dengan baik," ujar salah seorang tokoh agama yang hadir. Kegiatan "Bakti Religi" ini tidak hanya menjadi wujud nyata kepedulian Polsek Karangtengah terhadap aspek keagamaan, tetapi juga sebagai momentum mempererat hubungan dengan masyarakat dalam suasana yang penuh kebersamaan dan semangat kekeluargaan. Perayaan HUT Bhayangkara ke-78 tahun ini dirayakan dengan makna yang lebih mendalam, menggambarkan bahwa kepolisian adalah bagian integral dari kehidupan masyarakat dalam segala aspeknya.